

Paroisse de la Trinité en Bray

Quinzaine du 24 déc. au 19 janvier

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots
tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.
permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)
le mardi sur rendez-vous à St Germer de Fly
le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h



Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly
tel : 03.44.82.50.05.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies
tel & fax: 03.44.82.18.13.
permanence le samedi de 10h à 11h30

paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Samedi – Dimanche

- Ma 24 18h00 **Veillée et Messe de Noël au Coudray St Germer**
pour Marcel Cocu, Nicolas Provost, Gisèle Isselin
20h00 **Veillée et Messe de Noël à La Chapelle aux Pots**
pour Maurice Ponthieux, Guy Gérard, Abbé Guy
Barberot
- Me 25 11h00 **Messe de Noël à St Germer de Fly** pour
Colombe Maillard, Bernard Rosay, Frédéric
Bectarte, Michel Loiseau
- Sa 28 18h30 **Messe à Blacourt**
Di 29 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots**
- Sa 4 11h00 Baptême à Lalandelle de Clara Petibon
18h30 **Messe au Coudray St Germer**
Di 5 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Paulette
Genty, Violette Cofflard
- Sa 11 18h30 **Messe à St Aubin en Bray** pour Clotilde Lemitre
Di 12 9h30 **Messe à St Germer de Fly** pour Evelyne
Radonne, Maurice Ponthieux
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Bernard
Gautier, Denise Lammerant
- Sa 18 18h30 **Messe à Senantes** pour Henry Seigneurgent
Di 19 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots**
- Sa 25 18h30 **Messe des Familles à Savignies** pour l'abbé Caron
Di 26 11h00 **Messe des Familles à La Chapelle aux Pots** pour
Bernard Courtin
11h00 **Messe des Familles à St Germer de Fly** pour
Michel Carle

*Au 1er janvier, l'offrande de messe passe à 17€
(décision de la conférence épiscopale)*



Joyeux Noël à tous !!!

En Semaine

Messes en semaine

- Ve 27 9h au Mont St Adrien
Je 2 9h à Ons en Bray
Ve 3 9h au Mont St Adrien
- Ma 14 18h30 à St Germer de Fly
Me 15 18h30 à La Chapelle aux Pots
Je 16 9h à Ons en Bray
Ve 17 15h à la Résidence de Savignies

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots.

Pour se préparer à la messe

Adoration de 10h15 à 10h45, pour se préparer à l'Eucharistie.

Adoration du lundi

Lundi à 19h le 6 à St Germer - le 13 à La Chapelle

Prière de Louange

Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en Beauvaisis

Confessions

Le dimanche avant la messe

Mardi à la MP de St Germer (17h-18h)

Mercredi à l'église de La Chapelle (18h-18h30)

... ou sur rendez-vous

Catéchisme - Jeunes

Aumônerie des collèges

Sa 25 janvier 15h30-18h00 salle J. Rivière

Eveil à la foi

Me 15 janvier 16h-17h à Troussures

Vie paroissiale

Quêtes impérées (*quête à la sortie de la messe*)

25 décembre, Denier de St Pierre

Halte spirituelle - Ve 24 9h30-16h30 à Troussures

Halte théologique - Je 23 9h30-16h30 à Troussures

Journée de Préparation au Mariage

Sa 1er février 9h-17h à Troussures

Lancement du parcours Alpha

Ve 7 février - 19h30 - Salle J. Rivière

Retraite pour les jeunes

Du 27 décembre au 1er janvier, le père Guillaume accompagne une retraite de discernement à Ourscamps. Merci de porter dans votre prière les jeunes qui vont y participer.

A noter: Pèlerinage paroissial le dimanche 1er juin

(Basilique St Denis, chapelle miraculeuse)

Fête Paroissiale, dimanche 29 juin à Cuigy en B.

(messe + repas partagé)

Journée Mondiale de la Paix : 1er janvier

« Fraternité, fondement et chemin de la Paix »

Le Pape François a choisi la fraternité comme thème de son premier message pour la journée mondiale de la Paix. Dès le début de son ministère d'Évêque de Rome, le Pape a souligné l'importance de dépasser une « culture du rebut » et de promouvoir la « culture de la rencontre », en vue de la réalisation d'un monde plus juste et pacifique.

La fraternité est un don que chaque homme et chaque femme reçoit en tant qu'être humain, fils et fille d'un même Père. Face aux nombreux drames qui touchent la famille des peuples – pauvreté, faim, sous-développement, conflits, migrations, pollution, inégalité, injustice, criminalité organisée, fondamentalismes, - la fraternité est fondement et chemin de la paix.

La culture du bien-être fait perdre le sens de la responsabilité et de la relation fraternelle. Les autres, au lieu d'être nos « semblables », apparaissent comme des antagonistes ou des ennemis et ils sont souvent « chosifiés ». Il n'est pas rare que les pauvres et les nécessiteux soient considérés comme un « fardeau », un obstacle au développement. Dans le meilleur des cas, ils reçoivent une aide sous forme d'assistantat ou sont l'objet de compassion. C'est à dire qu'ils ne sont plus considérés comme des frères, appelés à partager les dons de la création, les biens du progrès et de la culture, à participer en plénitude à la même table de la vie, à être les protagonistes du développement intégral et inclusif.

Don et engagement venant de Dieu le Père, la fraternité encourage à être solidaires contre l'inégalité et la pauvreté qui affaiblissent la vie sociale, à prendre soin de chaque personne – *en particulier du plus petit et sans défense* – à l'aimer comme soi-même, avec le cœur même de Jésus-Christ.

Dans un monde qui développe constamment son interdépendance, ne doit pas manquer le bien de la fraternité, qui peut vaincre l'expansion de cette mondialisation de indifférence, à laquelle le Pape François a plusieurs fois fait allusion. La mondialisation de l'indifférence doit laisser la place à une mondialisation de la fraternité.

La fraternité doit marquer de son empreinte tous les aspects de la vie, y compris l'économie, les finances, la société civile, la politique, la recherche, le développement, ainsi que les institutions publiques et culturelles.

Au début de son ministère, le Pape François, par un message qui se situe en continuité avec celui de ses prédécesseurs, propose à tous le chemin de la fraternité, pour donner au monde un visage plus humain

Galette Paroissiale

***Vendredi 31 janvier
19h00***

Salle culturelle de Savignies (sur la route de Pierrefitte en Beauvaisis)

Qui allons-nous inviter ... ?



Marche pour la vie

Dimanche 19 janvier à Paris

9ème marche pour le respect de la vie, à contre-courant c'est maintenant.

Devant le drame de l'avortement, et l'isolement de plus en plus de femmes enceintes, nous n'avons plus le droit de nous taire. Par l'engagement de chaque marcheur, elle peut aider à renouveler ainsi toutes initiatives pour la vie (caritatives, sociales, politiques).

La fondation nous met en garde face à des évolution de la loi : enmarchepourlavie.fr

Lire les Actes des Apôtres

L'évêque nous invite à lire et à méditer les Actes des Apôtres.

"L'expérience des premiers chrétiens est éclairante. Elle peut ouvrir des chemins nouveaux de vie et d'annonce de la Bonne Nouvelle."
(Mgr Jacques Benoit-Gonin)

Nous pouvons lire les Actes *seuls*, en *famille* ou en *groupe*. Puis répondre à un questionnaire.

Vous voulez rejoindre un groupe ? ... renseignez-vous auprès du P. Guillaume

Comment répandre 'la joie de l'évangile'

Le Parcours Alpha est une manière de répondre à l'appel du Pape François à répandre la joie de l'évangile. Proposez à ceux qui nous entourent et qui se sont éloignés de l'Eglise de redécouvrir les fondements de la foi chrétienne pour se replonger dans la **joie de l'évangile**.

***Vendredi 7 février – 19h30 – Salle J. Rivière
Qui allons-nous inviter ?***